

## Auf Wegen der Freundschaft ★

### Schwarzwaldverein in Sanary

BAD SÄCKINGEN (BZ). Auf den Wegen der Freundschaft reisten elf Wanderer des Schwarzwaldvereins Bad Säckingen in die französische Partnerstadt Sanary-sur-Mer. Anlass war das Fest zum 25-jährigen Bestehens der Randonneurs, des dortigen Wanderclubs. Über Sprachgrenzen hinweg hatten sich von Anfang an tiefe Freundschaften zwischen den Randonneurs und dem Mitgliedern des Schwarzwaldvereins gebildet. Auf dem jetzigen Programm stand der Besuch diverser Kleindenkmäler mit anschließendem Bad im Mittelmeer. Unter dem Motto „Nur, wo du zu Fuß warst, warst du wirklich“ fuhren 52 Wanderer mit dem Bus ins Rhonetal. Eine eindrückliche Tour führte über ein Felsmassiv zu römischen Befestigungsanlagen und zur historischen Stadt Les Baux de Provence, einer Gründungsanlage der Grimaldis. Alle Teilnehmer waren von der Gastfreundschaft beeindruckt und haben bereits über einen Gegenbesuch im September 2006 gesprochen.